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Mittelstürmer Willam (DJK TuS) – immer sportlich unf fair - wird vom Schiedsrichter 
durch diese Entscheidung verarscht… Darüber sollte der Unparteiische auch einmal 

nachdenken – wahrscheinlich hat er nie selbst gespielt…zumindest nicht im Sturm… 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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Auf den Sportplätzen kann man es an den Wochenenden öfter beobachten... Trotz klarer 
Fouls im Strafraum gibt der Schiri keinen Strafstoß. So wie nach dieser obigen Szene vom 
gestrigen Spiel der DJK Turn- und Sportfreunde Rotthausen gegen WSV Bochum, eigentlich 
einer gegeben werden müsste. Dem Schiedsrichter jedoch ist der Spieler Willam von DJK 
TuS zu theatralisch hingefallen, wie er auf Befragung nach dem Spiel anmerkte. "Schiri 
Punkteklau" ist mal wieder unterwegs gewesen. Wenn Dir ohne Ball so in die "Räder" 
getreten wird, kannst Du Dir den Stil Deines Fallens wohl kaum noch aussuchen. Die 
Tatsachenentscheidung lässt also immer noch Platz für stimmungsabhängige Fehlent-
scheidungen der Schiris. Jedoch ist das nicht das Schlimmste im Sport. Die schlimmsten 
Vergehen finden in den Vorstandsgremien statt. (Am kommenden Wochenende sind wieder 
Wahlen). Immer mehr auf Gelderwerb fokussiert wird der Sport mehr und mehr außer Acht 
gelassen und mit "Ehrenamtslobbyismus" durchzogen. Sieghard Tinibel will sich nun an dem 
Erfolgsmodell des Berliner Journalisten, Jens Weinreich orientieren, der bekanntermaßen 
auch Dr. Zwanziger die Leviten der Sportehrlichkeit näher brachte. Die Kuriositäten mit 
Unehrlichkeiten seit 1996 (DFB)  bei der Installierung der Veranstaltungen gegen Doping 
und Drogen im Sport (Gelsensport bereits seit 1986) müssen gestoppt werden. Mehr dazu 
im FLE-Video und in der FLE-Onlinebetrachtung... 
 

 
Bei herrlichem Frühlingswetter konnten die Zuschauer des 

Bezirksligaspiels SSV/FCA gegen Post Altenbochum im Sportpark "Auf der Reihe" am 
vergangenen Wochenende ein flottes Fußballspiel verfolgen. Die Platzbesitzer 
unterlagen buchstäblich in letzter Minute den Altenbochumern mit 2:3 nach einem 
Kontertor. Kommentar des Obmanns Liscutin: „Leider haben wir heute nicht alles auf 
die Reihe bekommen und viele Chancen zu Toren nicht verwertet.  "Auf der Reihe" 
nicht alle auf die Reihe bekommen... so könnte das Fazit nicht treffender ausfallen. 
Zum Video mit der Begegnung des SSV/FCA und von DJK TuS 
ssv:  http://www.youtube.com/edit?o=U&video_id=A1pwoP8WoEc  

DJK-TuS:  http://www.youtube.com/watch?v=M67iuMarSZU 

http://www.youtube.com/fussballEXTRA
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf
http://www.youtube.com/edit?o=U&video_id=A1pwoP8WoEc
http://www.youtube.com/watch?v=M67iuMarSZU
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http://www.kinderstarkmachen.de/ 
ES MUSS NICHT IMMER GLEICH EIN MARATHON SEIN  
Startpunkt Laufsport am Minigolfplatz im Nienhausen 

 
Parksport-kostenlos: 1. Gelsenkirchener Frauenlauf 
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Die neue Schwarzbachbrücke in der Feldmark. Die Nordic-Walking 

Gruppe der Rosen-Apotheke Gelsenkirchen findet sie gut! 
Diese Brücke steht auch im Focus beim  

1. Gelsenkirchener Brückencross in der Feldmark am 7. 9. 2014 
-  Start 11:00 h - Fürstinnenstadion, Feldmarkstr. 45883 GE 
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…und die CDU? Schaute dabei zu! 
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Mittwoch, 12. März 2014 

Lage unterschätzt: Uli Hoeneß zieht Selbstanzeige zurück 

 
München (dpo) - Erneute dramatische Wendung im Hoeneß-Prozess! Der Bayern-
Präsident hat laut seinem Strafverteidiger die 2013 erstattete Selbstanzeige wegen 
Steuerhinterziehung mit sofortiger Wirkung zurückgezogen. Als Grund gibt Uli 
Hoeneß, dessen Steuerschuld sich nicht - wie zunächst vermutet - auf 3,5 Millionen, 
sondern auf 27,2 Millionen Euro beläuft, an, "den Ernst der Lage gehörig 
unterschätzt" zu haben. Die Staatsanwaltschaft, die das Verfahren nun ergebnislos 
einstellen muss, zeigt sich enttäuscht. 
 
Wo kein Kläger, da kein Richter: Am Mittwochmorgen hat Hoeneß-Verteidiger Hans 
W. Feigen den Rückzug der vor 14 Monaten gestellten Selbstanzeige verkündet. Der 
Prozess wurde daraufhin umgehend eingestellt. 

 

Er darf nach Hause fahren, er darf nach Hause fahren... 
 
"Wir haben lange beraten und festgestellt, dass meinem Mandanten die Sache 
langsam über den Kopf wächst", begründet Feigen den überraschenden Schritt. Zu 
leichtsinnig sei Uli Hoeneß in die Sache hineingegangen. Uli Hoeneß selbst erklärte 
anschließend, er sei erleichtert, dass "der Spuk endlich ein Ende hat". 

http://www.der-postillon.com/2014/03/lage-unterschatzt-uli-hoene-zieht.html
http://www.spiegel.de/wirtschaft/hoeness-prozess-steuerfahndung-nennt-27-1-millionen-steuerschuld-a-958087.html
http://3.bp.blogspot.com/-s1ObYCdnNo8/UyBLME2xSDI/AAAAAAAAYts/jxo99C1jVR4/s1600/800px-FC_Bayern_Munchen_president_Uli_Hoeness_during_his_short_autograph-session_in_Minsk_before_the_BATE-FCB_match.jpg
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Die Staatsanwaltschaft, die bis zuletzt gehofft hatte, Uli Hoeneß würde diesen Schritt 
nicht gehen, zeigt sich sichtlich enttäuscht. "Einen solch dicken Fisch" ziehen lassen 
zu müssen, mache einem die eigene Machtlosigkeit deutlich bewusst, so der Jurist 
Carl-Christoph Hemminger gegenüber dem Postillon.  
Das Finanzministerium befürchtet nun Verluste in dreistelliger Millionenhöhe. Denn 
der Fiskus muss Uli Hoeneß nicht nur die im vergangenen Jahr gezahlten fünf 
Millionen Euro Kaution zurückerstatten, sondern auch auf etwaige Strafzahlungen 
seitens des rehabilitierten Bayern-Präsidenten verzichten. Hinzu komme, dass seit 
dem Bekanntwerden des Hoeneß-Rückzugs mehrere hundert weitere Steuersünder 
ebenfalls ihre Selbstanzeige wieder zurückgezogen haben. 
fed; Foto oben: Harald Bischoff, CC BY-SA 3.0 de, Foto rechts: Zac Allan, CC BY-SA 3.0 

Grundfesten der Demokratie:  Gewaltenteilung 

Gewaltenteilung ist die Verteilung der Staatsgewalt auf mehrere Staatsorgane zum Zwecke der 

Machtbegrenzung und der Sicherung von Freiheit und Gleichheit. Nach historischem Vorbild werden dabei 

die drei Gewalten Gesetzgebung (Legislative), Vollziehung (Exekutive) und Rechtsprechung (Judikative) 

unterschieden. Ihren Ursprung hat das Prinzip der Gewaltenteilung in den staatstheoretischen Schriften von 

John Locke und Montesquieu (Vom Geist der Gesetze, 1748), die sich gegen Machtkonzentration und 

Willkür im Absolutismus richteten. 

Heute wird das Prinzip der Gewaltenteilung überwiegend als Bestandteil jeder Demokratie betrachtet. 

Allerdings wird diskutiert, ob die Verschränkung der Gewalten durch eine enge Zusammenarbeit und 

Verzahnung der Staatsorgane dem ursprünglichen Gedanken der Trennung der Gewalten zuwiderläuft und 

durch Lobbyismus und andere Einflussnahme die zentrale Stellung des Parlaments in Frage gestellt wird. 

In der öffentlichen Wahrnehmung wird die Bedeutung einer unabhängigen Presse oft höher eingeschätzt, 

weshalb diese gelegentlich informell auch als Vierte Gewalt bezeichnet wird. 

Neben der horizontalen Ebene der Gewaltenteilung zwischen Legislative, Exekutive und Rechtsprechung 

kann zwischen staatlicher Gewalt und kommunaler Selbstverwaltung eine vertikale Form der 

Gewaltenteilung ausgemacht werden, die in einem Bundesstaat um ein weiteres Element (Gliedstaat mit 

eigenen Machtbefugnissen) erweitert wird. 

Legislative 

Die Legislative (auch gesetzgebende Gewalt) ist in der Staatstheorie neben Exekutive (ausführende 

Gewalt) und Judikative (Rechtsprechung) eine der drei unabhängigen Gewalten (Gewaltenteilung). Die 

Legislative ist zuständig für die Beratung und Verabschiedung von Gesetzen (Gesetzgebung) im 

inhaltlichen und formellen Sinn sowie für die Kontrolle der Exekutive und der Judikative (In Österreich 

kontrolliert nur die Exekutive, die Judikative bleibt unabhängig). In einer repräsentativen Demokratie 

bilden die Parlamente die Legislative. In Staaten mit Elementen direkter Demokratie tritt im Einzelfall 

auch das Volk als Gesetzgeber auf (Volksgesetzgebung). 

Exekutive 

Die Exekutive ist in der Staatstheorie neben Legislative (Gesetzgebung) und Judikative (Rechtsprechung) 

eine der drei unabhängigen Gewalten (Gewaltenteilung). 

Sie umfasst die Regierung (Gubernative) und die öffentliche Verwaltung (Administrative), der in erster 

Linie die Ausführung der Gesetze anvertraut ist. Auch die Exekutive kann normsetzende Befugnisse 

wahrnehmen, zum Beispiel mit dem Recht auf Erlass von Rechtsverordnungen. Dabei haben Verordnungen 

nicht den Status von Gesetzen, sondern werden vielmehr von bestehenden Gesetzen abgeleitet. 

http://www.stern.de/panorama/steuerskandal-uli-hoeness-nur-auf-kaution-frei-2001359.html
http://www.stern.de/panorama/steuerskandal-uli-hoeness-nur-auf-kaution-frei-2001359.html
http://dieweltpresse.de/
http://creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0/deed.de
http://commons.wikimedia.org/wiki/File:FC_Bayern_Munchen_president_Uli_Hoeness_during_his_short_autograph-session_in_Minsk_before_the_BATE-FCB_match.jpg?uselang=de
http://creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0/deed.de
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Judikative 

Der staatsrechtliche Begriff der Judikative (früher auch Jurisdiktion genannt) bezeichnet ausgehend von 

einer klassischen dreigliedrigen Gewaltenteilung neben Legislative und Exekutive die dritte Gewalt oder 

rechtsprechende Gewalt. Die Judikative wird in Deutschland vom Bundesverfassungsgericht, den 

Bundesgerichten und den Gerichten der Bundesländer ausgeübt. 

In Rechtsstaaten wird die Judikative durch unabhängige Richter ausgeübt. Die Rechtsprechung ist an 

Gesetz und Recht gebunden. 

Der Begriff Judikative ist nicht identisch mit den Begriffen Gerichtsbarkeit, Justiz oder Rechtspflege, die 

(staatsrechtlich betrachtet) zum Teil auch der vollziehenden Gewalt (Exekutive) zuzuordnen sind. 

(Wikipedia). 

Sieghard Tinibel: Nicht zu unterschätzen ist die vierte Gewalt im Staat. Der Journalismus mit 

korrekter Berichterstattung setzt sich immer öfter in den Vordergrund. Gerade heutzutage im 

Zeitalter der Informatik fallen Lügen immer sofort auf. Gegensprüchliche Tatsachen verschiedener 

Interessensgruppen halten nicht lange und die Wahrheit kommt heutzutage schneller ans Licht, als 

korrumpierende Politiker und Beamte lügen können. Als alter Fahrensmann im öffentlichen Dienst 

und im Sport, habe ich des Öfteren erleben müssen, wie das nicht dokumentierte Wort oder gerne 

auch falsch dokumentierte Wort – Protokollabstimmung per Handzeichen - verschiedenen Leuten 

Vorteile brachte. Deswegen „kupferte“ ich mir 1995 die Idee von Franz Beckenbauer während eines 

Lehrgangs für Bedienstete vom Land NRW, in der Sportschule Kaiserau, mein Sprachrohr 

„Fußball-EXTRA“ ab. Heute als FLE mit Video und Berichten seitdem laufend online. In meiner 

Zeit als Trainer leistete mir dieses Sprachrohr viel Dokumentationskraft im Sport. 

Mehr Bilder mit dem SSV/FCA „Auf der Reihe“ 

 



 9 

 
 



 10 

10. März 

Der Prozess gegen Uli Hoeneß vor dem Landgericht München beginnt am 10. März 
mit zwei Paukenschlägen: Hoeneß räumt ein, zusätzlich zu den 3,5 Millionen, die ihm 
die Anklage zur Last legt, noch weitere 15 Millionen Euro am Fiskus vorbeigeschleust 
zu haben. Und: ein potenzieller Belastungszeuge macht von seinem Recht Gebrauch, 
die Aussage zu verweigern. Es ist ein Steuerfahnder in Altersteilzeit, der Hoeneß bei 
der Abfassung seiner Selbstanzeige beraten hat. 

Sieghard Tinibel: Dazu auf Facebook einem EX-Sportkameraden mitgeteilt… Es sind in allen 
Fällen nicht nur alleine die Gallionsfiguren, lieber Uwe, die solche Dinge vollbringen. Meist 

steckt ein ganzes Netzwerk von abgezockten Politikern und bis an den Rand der Kriminalität 
korrumpierender, verschiedener Ehrenamtslobbyisten dahinter. Wenn die Staatsanwaltschaft 

in Deutschland und in anderen Nationen etwas mehr Mut hätte, und das gesamte 
Beweismaterial in die Waagschale werfen würde, kämen noch mehr Leute in den Knast. So 

wird aber immer nur einer der sich damit einverstanden erklärt geschlachtet, damit die 
anderen straffrei bleiben können. Auch bei uns in Gelsenkirchen gibt es viele Beispiele. Ich 

kann da mitreden, denn skrupellose Führungskräfte der hiesigen SPD, wagten es mich 
öffentlich bloßzustellen und zu verleumden, nur weil ich deren korrupten Verstrickungen auf 

der Spur bin. Es sind auch unsere ehemaligen Sportkameraden darunter... alles Gute Dir 
weiterhin im Sport, der uns allen so viel Freude bereitet, aber in dem auch Begehrlichkeiten 
und das damit verbundene Geldgeschehen schon viel kaputt gemacht haben und weiterhin 

zerstören werden...  Gruß Siggi mit    www.gelsenkirchenmarathon.de  
 

Sportanlage Tossehof  - FLVW erneut mit Verwaltungsfehlern 

 
Für den 2. Walkingday am 1. Mai sieht es auch in diesem Jahr schlecht aus. Nach sechs 
Neuvermessungen innerhalb der letzten zwei Jahre kommt man nun darauf, dass die 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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Feuerwehreinfahrt frei gehalten bleiben muss. Eine Veranstaltung die in einer halben 
Stunde durchgezogen ist, verursacht ein Brimborium, wie man es noch nie erlebt hat 

am Tossehof. Die Veranstaltung bleibt nun im Park, ohne das ohnehin publikumsarme 
Zentrum mit dem Quartiersladen zu behelligen. Der Startpunkt wird in den 

Burgerspark verlegt. Start ist um 14:00 Uhr. Startnummern auf der Sportanlage 
ab13:00 Uhr. Im Übrigen scheint die Führung in Kaiserau mal wieder nicht mit dem PC 
klarzukommen. Es werden fehlende Daten mit 10,- € Strafe belegt, obwohl der Bericht 

über den Neujahrslauf lange abgegeben war. Es ist nicht immer einfach mit den 
Neuerungen der Verwaltungswissenschaft umzugehen - wissen auch die Fußballer. 

 

Geschichte aus Argentinien – Corredores de Maratones Gabriel O Fara 
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COMPARTE !!! 

 

Un profesor se paró frente de su clase mientras tenía algunas cosas en su escritorio. Al dar comienzo a la 

clase, tomo un gran frasco de vidrio que estaba vacío y procedió a llenarlo con pelotas de golf. Rompió su 

silencio preguntando a sus alumnos si el jarro estaba lleno. Sin excepción, todos los estudiantes asintieron. 

 

El profesor después tomo una caja con canicas de cristal y las vertió entre las pelotas de golf que antes 

había puesto en el jarro. El profesor sacudió el jarro suavemente y las canicas escurrieron a los espacios 

que habían quedado entre las pelotas de golf. Nuevamente, el profesor preguntó a sus alumnos si el jarro 

estaba lleno. Los alumnos, sorprendidos, respondieron con un “sí” unánime. 

 

El profesor tomó una pequeña caja de arena y la vertió dentro del jarro. Por supuesto, la arena lleno todo el 

espacio que quedaba en el jarro. Pregunto una vez más si el jarro estaba lleno. Los estudiantes respondieron 

en voz alta y al mismo 

tiempo “sí”. 

 

El profesor sacó después dos cervezas debajo de su escritorio y las vertió completamente dentro del jarro 

de vidrio llenando el espacio entre la arena. Los estudiantes rieron. 

 

“Ahora”, dijo el profesor mientras la risa disminuía, “Quiero que piensen que este jarro representa su vida. 

Las pelotas de golf son las cosas importantes – su familia, los hijos, la salud, los amigos y sus pasiones. Si 

lo perdieran todo y solo estas cosas importantes quedaran, su vida todavía estaría llena y plena. Las canicas 

representan las otras cosas que importan como su trabajo, su casa y su auto. La arena es todo lo demás, el 

resto.” 

 

“Si ponen la arena primero dentro del jarro vacío”, continuó, “No habrá más espacio para las canicas o las 

pelotas de golf. Lo mismo pasa en su vida.” 

 

“Si pasan todo su tiempo y energía en las cosas pequeñas, nunca van a tener espacio para las cosas que son 

realmente importantes.” 

 

“Presten siempre atención a las cosas que son realmente importantes para ser felices. Pasen tiempo con sus 

hijos. Pasen tiempo con sus padres. Visiten a sus abuelos. Salgan a cenar con su esposa. Disfruten otra 

fiesta en familia. Siempre habrá tiempo después para limpiar la casa y cortar el césped. 

 

“Siempre preocúpense de las Pelotas de golf primero - las cosas que realmente importan. Fijen sus 

prioridades. El resto es sólo arena.” 

 

Una vez que el profesor había terminado, uno de los estudiantes levanto su mano y preguntó que 

representaba la cerveza. El profesor sonrió y dijo, “Que bueno que preguntaste. La cerveza solo muestra 

que no importa cuan llena de cosas parezca tu vida, siempre hay tiempo para compartir un par de cervezas 

con un amigo.” — COMPARTE !!! 

— mit David Sebastian Tevez und 13 weiteren Personen.  

 

 

AKTIE !  (Übersetzt mit Google Professional von Sieghard Tinibel) 
 
Ein Professor stand vor seiner Klasse, während er einige Dinge auf dem Desktop 
hatte. Wenn, um die Klasse zu starten, ich nehme eine große Glasflasche war leer 
und begann, diesen mit Golfbällen zu füllen. Brach sein Schweigen, indem er die 

https://www.facebook.com/davidsebastian.tevez
https://www.facebook.com/browse/participants/?q=AeLlwkdVF8fe8XqQcH9iwGRkhwlyTo0cR28eAlzD9zgsYIsWhWgbPaUDawT9EmF49xFPqRjKnn73o00GR0HNDf9yUnHfNuv7yuxf_I_p38f0g2SzWZKzU4yo_Pnh_RQUco2opGsFkv9WrEtRH4XmqiSKXTb21TBBriP8ahoE3CRToV8cijxzIQ3GQBH-G--ut26fgpLReq7oW5QsHQzfHungMHrcf4TGUE147l4WJXM2YWLi0vQb3LOuhyxApUodQW_SZoLBSRn5yGVPdpZ3y5qQJqKUFrdBAhEbanhwEsEn562q8aIkWrhaEuPDwNm1HYw1cW3JMijxKF7YnYmvXaVf2Ks-FeRn3StCe3sLcoz_UPd2KlpE26puIbM56NaZqfpJ6JipF2u_jKPpFsc-Fm2Si8liXfhqenD0M4rrFiHtt-q4S44wXCIAi2PEFp1vD0A


 13 

Studenten fragte, ob das Glas voll sei. Ohne Ausnahme stimmten alle Studenten 
zu. 
 
Der Professor nahm eine Schachtel mit Kieselsteinen und schüttete Glas 
zwischen die Golfbälle, die in vor dem Krug gestellt wurden. Der Professor 
bewegte den Topf sachte und die Kieselsteine gerutscht Räume, die zwischen 
den Golfbällen gelassen wurden. Wieder fragte der Lehrer die Studenten, ob das 
Glas voll sei. Studenten, überrascht, reagierten mit einem einstimmigen "Ja". 
 
Der Lehrer nahm eine kleine Schachtel mit Sand und schüttete diesen in den 
Topf. Natürlich hat der Sand den ganzen Raum gefüllt links in der Kanne. Einmal 
mehr die Frage, ob das Glas voll sei . Die Schüler reagierten laut und gleichzeitig 
Mal "Ja". 
 
Der Lehrer zog noch zwei Bier unter seinem Schreibtisch hervor und schenkte 
diese vollständig in das Glas und füllt somit den Raum zwischen dem Sand. Die 
Studenten lachten. 
 
"Nun", sagte der Professor, als das Lachen langsam nachließ, "ich möchte, dass 
Sie denken, dass dieses Glas euer Leben ist. Die Golfbälle sind die wichtigen 
Dinge - Ihre Familie, Kinder, Gesundheit, Freunde und Leidenschaften. Wenn Sie 
all diese wichtigen Dinge verlieren und allein geblieben sind, würde Ihr Leben 
immer noch voll und vollständig sein. Die Kieselsteine stehen für die anderen 
Dinge, wie zum Beispiel Ihre Arbeit, Ihr Haus und Ihr Auto. Der Sand ist alles 
andere, die Ruhe. " 
 
" Wenn Sie in den ersten leeren Krug den Sand legen, " fuhr er fort: "Es wird 
dadurch nicht mehr Platz für die Kieselsteine noch für die Golfbälle geben. Das 
Gleiche passiert in Ihrem Leben. " 
 
" Wenn Sie all Ihre Zeit und Energie in Kleinigkeiten investieren, werden sie nie 
Platz haben für die Dinge, die wirklich wichtig sind. " 
 
" Achten Sie immer auf die Dinge, die wirklich wichtig sind, glücklich zu sein. 
Verbringen Sie Zeit mit Ihren Kindern. Verbringen Sie Zeit mit Ihren Eltern. 
Besuchen Sie die Großeltern. Gehen Sie zum Abendessen mit Ihrer Frau. 
Genießen Sie eine andere Familienfeier. Es wird immer später, um das Haus zu 
reinigen und den Rasen mähen können. 
 
"Immer euch von Golfbällen betreffen lassen - die Dinge, die wirklich wichtig 
sind. Stellen Sie ihre Prioritäten. Der Rest ist nur Sand. " 
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Sobald der Lehrer beendet hatte, einer der Studenten hob die Hand und fragte, 
was denn das Bier repräsentieren würde. Der Professor lächelte und sagte: "Ich 
bin froh, dass du fragst. Das Bier zeigt nur, dass, egal wie schwierig in Ihrem 
Leben die Dinge scheinen, es immer Zeit genug geben muss, um ein paar Bier mit 
einem Freund zu teilen.  
 

1. FRAUENLAUF IN GELSENKIRCHEN AM SAMSTAG 

Der erste Gelsenkirchener Frauenlauf findet am Samstag, den 5. April 

2014 im Gelsenkirchener Gesundheitspark statt – Start: 11:00 Uhr an der 

Minigolfbahn - Startnummern erhält man am Treffpunkt in der Nähe des 

Therapiezentrums Revierpark Nienhausen ab 10:30 Uhr - kostenlos - RUN 

UP in die Laufsportsaison - Der DOSB mit erfahrenen Sportlehrern 

begleitet Dich...  Strecken über 3.600 und 8.000 m mit dem DFB-Cooper-

Lauf über 3.600 m - Ausrichter sind der GMC mit den Sportfreunden 

Bulmke 1967 e. V. und DJK Adler Feldmark 1922 e. V. in der Betreuung 

nach dem Laufsport. Frauenläufe sind schon länger in vielen Städten 

Deutschlands präsent. In Gladbeck und in Unna sind die bekanntesten der 

Region. Schaut man im Netz auf die globale Laufsportbewegung z. B. nach 

Argentinien oder in die USA, finden sich dort schon länger Frauenläufe mit 

großen Starterzahlen. Das jährliche RUN UP des DLV wird nun auch im 

FIFA WM JAHR 2014 vom GMC mit DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel ganz 

im Zeichen des 1. Frauenlaufes gestellt. Dere DFB-Cooper-Lauf spielt 

dabei aber auch die gewohnte Rolle. Beim Saisonauftakt des Laufsports in 

der Fußballstadt sollen aber einmal die Laufsportlerinnen besonders 

gewürdigt werden.  

 

Zu diesem kostenlosen Laufsportevent wurden ganz besondere Medaillen 

vom Kitchviertel in der Gelsenkirchener CITY auf den Weg gebracht. Alle 

Finisher erthalten zusätzlich noch eine Rose von dem Gartenbaubetrieb 

Alfred Verse aus Gelsenkirchen-Rotthausen. Es sind aber nicht nur die 

Frauen alleine an diesem Tage ganz herzlich willkommen. So wird 

natürlich auch, wie ursprünglich im Gesundheitspark Nienhausen, der 

DFB-Cooper-Lauf über 3.600 m gegen Doping und Drogen durchgeführt. Der 

1. Frauenlauf geht dabei über 8.000 m. Alle Teilnehmer können sich aber 

an dem gleichen Tage, also noch mitten im Lauf entscheiden, ob sie nun 

8.000 oder 3.600 m unter ihre Laufschuhe nehmen wollen.  
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Von Sieghard Tinibel 

Rückblick: Der Gelsenkirchenmarathon  

in der Legislaturperiode mit Gelsenkirchens OB Wittke.  

Erstes Brainstorming bezüglich einer Ruhrmarathonstrecke im zentralen Ruhrgebiet. Weil 

Gelsenkirchen – im Gegensatz zu heute - zu dem Zeitpunkt noch nicht in der Lage war die 

Gelegenheit zu erkennen, wurde ein Jahr später der 1. Karstadt-Marathon als Marathon im 

zentralen Ruhrgebiet – von Essen ausgehend - in die Tat umgesetzt. Heute startet der 

Immobilienriese VIVAWEST nach der Abgabe der Veranstaltung von Karstadt am 18. Mai 2014 

einen weiteren Versuch an die alten Zeiten anzuknüpfen. Schade, dass man dabei weiterhin 

auf die Zugkraft der Karstadt-Mentoren verzichtet, die allesamt noch viel Verbindungen aus 

der Pionierzeit der zentralen Marathonveranstaltung besitzen. Zwei weitere Diszipline sollen 

nun die Zahl der Teilnehmer beim VIVAWEST nach oben bringen.  

Da kann man dem Veranstalter nur viel Erfolg wünschen. Nachfolgend der Rückblick auf viele 

Bemühungen die von Gelsenkirchens Sportpolitikern ignoriert wurden. Wahrscheinlich wussten 

diese: DJK TuS Rotthausen war zu diesem Zeitpunkt noch keine Juristische Person. Das 

Veranstaltungsrisiko lag alleine beim 1. Vorsitzenden Sieghard Tinibel. Der GSF Vorstand des 

Fusionsvereins im Gelsenkirchener Süden hatte sich von der beauftragten Anwaltskanzlei ins 

Bockshorn jagen lassen – Heute ist der GMC an die Stelle der IGM getreten ohne DJK TuS. Der 

GMC wird sich bemühen die kostenlosen Anlaufpunkte für die ältere und jüngere Sportjugend 

aufrecht zu halten und weiterhin gegen DOPING und DROGEN im Sport mit KMDD auch ohne 

die die Unterstützung der Sportpolitik sensibilisieren.  Die Politik kann sich nicht wirklich für 

ein drogenfreies Sportgeschehen entscheiden. Insbesondere im Umfeld von Sportveranstalt-

ungen. Die nächste Veranstaltung ist mit dem RUN UP am 05. 04. (11:00 h) im Gesundheitspark 

Nienhausen mit dem DFB-Cooper-Lauf und dem 1. Gelsenkirchener Frauenlauf. 

Politiker sagen immer die Wahrheit und Vereinsbosse im Fußball wohl auch… 
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…deswegen wurde in einem Schnellverfahren Uli Höneß 

zur Höchststrafe verurteilt … Diese lautet  

1 Fußballsaison Knast im BvB Outfit 

 

„Umgang formt der Charakter!“ Wird im Allgemeinen behauptet.  
 

Zu dem Bild rechts: Obwohl alle SPD Politiker auf diesem Bild und alle 
Führungskräfte des Sportvereins DJK TuS Rotthausens, die solch eine zur 

Schaustellung der Projektzerstörung an diesem Tage initiierten wussten, dass sie 
sich ein weiteres Mal aktiv an der weiteren Projektzerstörung beteiligen, stellten 

sie sich zum Foto auf. Die „Sporthäuptlinge“ der Bezirksvertretung 
Gelsenkirchen-Süd, Thomas Fath und Ernst Majewski, hatten augenscheinlich 

wohl keine Zeit. Zu solcherlei Aktionen kann man der SPD in Gelsenkirchen nur 
gratulieren. Leider wissen die Leute nicht wirklich, dass sie Aufbauarbeit über 30 
Jahre im Sport damit zerstören würden, wenn der Initiator der Sache, die Fehler 

nicht versuchen würde auch in Zukunft zu korrigieren.  
 

Der DFB-COOPER-LAUF geht heute mit Facebook, Twitter und Google 
in alle Teile der Erde als Veranstaltung gegen Doping und Drogen.  

 
Parksport in Argentinien mit Gabriel O Fara – Corredores de Maratones   

"SIGUE TU CAMINO, PERO NUNCA TE OLVIDES OBSERVAR EL PAISAJE". 

"Folge Deinem Weg, aber vergiss nie, die Landschaft zu beobachten." 

"FOLLOW YOUR WAY, BUT NEVER FORGET TO OBSERVE THE LANDSCAPE". 

"SEGUI IL TUO MODO, MA MAI DIMENTICARE DI RISPETTARE IL PAESAGGIO". 

"SİZİN YOL TAKİP, ANCAK MANZARA İNCELEYİNİZ İÇİN ASLA UNUTMAYACAĞIZ".  
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Umbau Karl-Meyer Straße – 2007 war deswegen der Start des Karstadt Marathon 
über 10 km „AUF DER REIHE“.  Viele wussten davon und keiner sagte Bescheid. 
So war die Zusammenarbeit im neuen Fusionsverein nicht immer gut. Heute gibt 

es gar nichts mehr, weil nur Neid und Missgunst den Sport in Rotthausen 
begleitet haben. Hoffentlich wird nicht auch so im Netzwerk miteinander 

umgegangen, denn Fairness ist ein Fremdwort für viele. Zumal dann wenn es 
einmal um geldwerte Vorteile gehen sollte. 2014 wird das Jahr der Wahrheit im 
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Rotthauser Breitensport. Mehr zu dem Thema mit Bildern vom Startpunkt „Auf 
der Reihe“ 
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Zu allen Zeiten schon wird der Sport von Politikern der regierenden Parteien, als ein 
willkommenes PR-Mittel genutzt. Insbesondere wenn Wahlen anstehen, schmücken Sie sich gerne 
mit Auftritten in den Arenen und Sportstätten. Wenn die kommende Fußball-Weltmeisterschaft in 
Brasilien in ihre Vorbereitungsendphase geht, ist es wieder einmal soweit, dass man leidige 
politische Themen gerne wieder mit dem Wahlkampf in Verbindung bringt und mit Sport 
focussiert. Im WM-Jahr 2014 sollte es einmal so gemacht werden dürfen, dass man hinterfragt, 
warum die SPD in Gelsenkirchen den DFB-Cooper-Lauf gegen Doping und Drogen abwürgen will. 
Dieses frage ich weil ein führender Politiker der SPD mich vor meinen Freunden ernsthaft als krank 
bezeichnet hat. Darüber wird dann im kommenden Wahlkampf ab dem nächsten Jahr zu befinden 
sein. Insbesondere Ärzte aus den Reihen meiner Familienmitglieder dürften sich über solche Fern-
diagnosen sehr wundern.  
 

Klick dazu hier: www.alkoholfrei-Sport-genießen.de 
 

Der Internationale Gelsenkirchener Volkslauf... wartet wie auch die 

Geschäftsinhaber im Kirchviertel der Stadt am Heinrich-König-Platz, auf eine Belebung ihres 
Standortes durch das Ende der Umbaumaßnahmen zur wichtigen Stadterneuerung. Auf dem 
Bauzaun werden nun alle Geschäftsleute dargestellt, damit vermeintliche Kunden sie auch noch 
finden können.  
Das kann sich aber noch etwas länger hinziehen. Eigentlich wollte der wieder erstarkte 
Gelsenkirchenmarathon am 17. Mai 2015 seine Wiederkehr an der gewohnten Strecke in der City 
durchführen. Ob es gelingt, weiß noch niemand genau vorauszusagen, denn weitere Baumaß-
nahmen sind im Kirchviertel angedacht. In der Übergangszeit will der GMC dann die kommenden 
Laufsportaktivitäten in 2014 gemäß der neuen Kampagne des DOSB, ähnlich wie zur 
Bundesgartenschau im kommenden Frühjahr in Hamburg, in die Gelsenkirchener Parkanlagen 
bringen.   

http://www.alkoholfrei-sport-geniessen.de/
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unter www.Gelsenkirchenmarathon.de 
Wer mit Startnummer laufen möchte, bitte schon um 10:30 h vor Ort sein 

Gelsenkirchenmarathon-Cooper – Parksport kostenlos - DOSB 

        

Die Gelsenkirchener Laufsportbewegung  
RUNNING CULTURE WORLDWIDE - 2014 im Jahr der FIFA WM 4 x in der Fußballstadt 

mit dem DFB-Cooper-Lauf. Danke für die Nachempfindung mit sportlicher 
Unterstützung nach Argentinien und in die USA 

  

Eine ähnliche Bewegung strebt der GMC mit DOSB Sportlehrer Sieghard Tinibel in 
der Fußballstadt Gelsenkirchen mit dem DFB-Cooper-Lauf, als eine besondere Art 
der Laufsportausübung im Parksport an. Alfred Verse förderte als Fußballspieler 

ganz besonders den DFB-Cooper-Lauf mit Sonderannoncen in der Begleitbroschüre, die 
Jahr für Jahr zu den Volksläufen aufgelegt wurde. In diesem Jahr ist wieder FIFA WM 
Jahr – Brasilien 2014 – eine Broschüre wie eh und je wird dazu wieder aufgelegt 
werden, um die Sportaktivitäten  - in diesem Fall des GMC mit SF Bulmke und DJK Adler 
Feldmark zu unterstützen. 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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  Bilder vom letzten Sonntag 
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… und vom Feldmark-Derby 

  

Und auch vom Tossehof 
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Sieghard Tinibel: Man sieht sich also – wohl auch nach dem Stadtumbau -  wieder 
beim Sport im Kirchviertel Gelsenkirchens, wenn der Lauf womöglich im Jahre 2015 
oder gar erst 2016 vom Herkules im Nordsternpark ausgehend über den Heinrich-
König-Platz  und über die Bahnhofstraße um das neue Hans-Sachs-Haus geführt wird. 
Bis dahin fließt aber noch viel Abwasser durch die neuen Rohre, der untertunnelten 
Emscher mit dem Schwarzbach. Diese Aktion der Emscher Genossenschaft sorgt für 
noch bessere Luft im Umfeld des Gesundheitspark-Nienhausen, die zum ersten Mal 
von den Laufsportlern beim 1. Gelsenkirchener Brückencross des GMC am 7. 
September 2014, in der Feldmark beim Lauf über den Naturpark Zollverein 
wahrgenommen werden kann - natürlich kostenlos mit der neuen Technik der 
Dokumentation. Wer dabei mit einer Startnummer laufen möchte sollte aber etwa 
eine halbe Stunde vor dem jeweiligen Startzeiten vor Ort sein. 
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Des Öfteren, wenn ich meinen Glücksbringer dabei hatte, traf ich Sportkameraden an 
die man nicht immer denkt. Hier Reinhard Sarassa, mein jüngerer Sportkamerad. Er 
kannte auch die Person die mir das Taschentuch bestickte. Mein Geschenk zum 10. 
Geburtstag im Jahre 1955. Meist fing dann eine Serie positiver Ereignisse an. So bin 
ich zuversichtlich, dass man mir bald bei den Veranstaltungen gegen Doping und 
Drogen im Sport zur Seite steht, denn ich hatte einen bekannten Journalisten 
gebeten, mir seine E-Mail Adresse zu überlassen, an die ich auch Anhänge senden 
kann. Mein Rechtswissen reicht gegen korrupte Ex-Sportkameraden und deren 
Anwälte nicht aus diese wichtige Sache im Sport durchzusetzen.  

Dem korrupten Stuttgarter Anwalt, der mit dem Kommunikationsriesen WEB.de 
krumme Geschäfte machte, konnte ich mit dem HGB und BGB und meiner 
kaufmännischen Ausbildung noch beikommen, mit FLE entlarven und zur Aufgabe 
seiner Praxis zwingen. In dem Rotthauser Sportskandal sieht es etwas anders aus, 
weil da ein paar Kräfte korrumpieren, die sich zwar immer schon den Ball zugespielt 
haben, aber in der Beziehung so verlogen sind, dass man solchen Machenschaften 
nur mit der vierten Gewalt im Staate beikommen kann. Diese vierte Gewalt bin ich 
nun bereit einzusetzen, denn auch der Hinweis, dass Anwälte meines Vertrauens aus 
dem Familien- und Freundeskreis als befangen gelten würden, ließ den Justizminister 
kalt und man empfahl mir weiterhin mich an einen Anwalt zu wenden.  

Wenn David gegen Goliath antreten muss, um die Gerechtigkeit walten lassen zu 
können, muss man einen Sponsorenkreis gründen, denn sonst gehe ich gegen die 
Immobilienriesen Gelsenkirchens  und den Politikern den Bach runter. 

Ich kann nur sagen: „Ihr werdet Euch wundern Freunde!“ Diese Verleumdungen 
waren zu viel des Guten und es gibt kein Zurück mehr davon. Neben viel Arbeit habt 
Ihr mir auch viele Kosten durch Eure Unehrlichkeit aufgebürdet. Das ist nun vorbei. 
Dieses Mal könnt Ihr nicht mit einem Anwalt korrumpieren, um mich mit Euren 
unverfrorenen Lügen zu schocken, denn das Justizministerium ist durch laufende 
Eingaben zu der gleichen Sache seit 2 Jahren vorgewarnt. Wendet Euch also an Eure 
Führungskräfte und solltet Ihr selbständig sein, nehmt Euch einen ganz besonders 
guten Anwalt, der auch die vierte Kraft im Staate aushebeln kann. Das Einzige was 
Euch zu eurer Entschuldigung noch retten könnte ist Eure Kaufmännische 
Ungebildetheit. Doch das geht auch nur bis zu einer gewissen Grenze. Die 
Binsenweisheit: „Wer sich entschuldigt, klagt sich an!“ zieht diesmal nicht. Ein 
einziger Ton der Entschuldigung hätte gereicht, doch so? Nie! 
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Ein nachdenklicher Oberbürgermeister: Gelsenkirchens Frank Baranowski, der die 
vielen unterschiedlichen Begehrlichkeiten seiner Bürger gar nicht mehr alle 
kompensieren kann. Zu unverschämt werden die Forderungen aus allen Kreisen. Alle 
zeigen Flagge gegen irgendetwas. Die Splitter in den Augen der Anderen sehen sie, 
nur den eigenen Balken, den sie in ihrem Auge haben sehen sie nicht. Warum denken 
die Bürger, wird nun auf einmal die Bundesregierung wach und merkt auf einmal wer 
alle im Staat mit wem korrumpiert? Richtig, weil die Begehrlichkeiten aller zu hoch 
angesetzt sind. Insbesondere die der Beamten, die sich nun auf die letzten 
Möglichkeiten stürzen, der angekündigten Inflation mit „Häuslebau“ zu begegnen. 
Aber dazu braucht man Geld und Beamte sind nicht besonders risikofreudig. Sie 
möchten lieber alles geschenkt. Heute kann man beobachten, dass wieder geklaut 
wird. Wenn Sozis andere Sozis beklauen, dann sind wir wieder so weit im Staat, wie 
es immer war, wenn die Mittel knapp wurden, ähnlich wie in den zwanziger Jahren. 
In den Jahren 1959 – 1962 wurde ich durch die Gewerbeoberlehrer Herrn Ramacher 
und Herrn Keweloh an der Berufsschule für Nahrung und Bekleidung auf die jetzige 
Zeit gedanklich vorausblickend vorbereitet. So allerdings habe ich mir das nicht 
vorgestellt. Es wurde wohl gesagt, dass das Weltjudentum sich irgendwann einmal 
für den erlittenen Holocaust rächen würde. Allerdings hätte ich nie erwartet, dass es 
Sozis sind, die mit Stolpersteinen den Finger in die noch eiternden Wunden 
Deutschlands ais der Zeit legen würden. Ein Video wird von mir zu diesem Thema 
folgen. Die Thematik ist der Regierung bekannt. Es lehnt sich an das 1. Video von mir 



 28 

in der Richtung an. Sozusagen „Tod durch Drogen II“ zum Tode meines 
Jugendfreundes . 

Sieghard Tinibel - Gelsenkirchen-Rotthausen: Das einstige 
Netzwerk zur Rettung der Verfolgten des Nazi-Regimes liegt heutzutage verwahrlost 
dar. Die Leute haben damals ihr Leben aufs Spiel gesetzt und vielen Verfolgten 
(insbesondere 1941) geholfen. Heute lässt die Kirche ihre Gräber verkommen. Da 
kann man an den Kirchenvorstand – insbesondere an den der ev. Kirche - nur 
appellieren, sich mehr darum zu kümmern. Presbyter brauchen nicht in allen 
Vereinen zugegen sein, sondern sollten sich auf das Wesentliche der Kirchenarbeit 
beschränken. Sie sollten stattdessen die Geschichte und die Tradition der Kirchen 
aufrecht halten denn: „Ein Volk, das seine Wurzeln verleugnet geht den Bach runter! 
Ist das nicht bekannt?“ In einem anderen Land würde das so schnell nicht passieren. 

 An 
das heutige Rotthauser Netzwerk gerichtet: „Kommt bitte nicht auf die Idee und lasst 
wieder die Kinder aus den Schulen diese Arbeit verrichten… bitte!  An die Politiker 
Rotthausens: „Wissen Sie überhaupt was damals geschah?“ Warum werden nicht 
auch (eine andere Art) Stolpersteine vor die Türen der Häuser gelegt, in denen 
evangelische Christen lebten, die den Verfolgten weiter geholfen hatten. Ein FLE 
Video darüber ist in Arbeit, um den Unwissenden aus der Rotthauser Kirche die 
Augen zu öffnen. Denn es tut als Mensch weh zu sehen, wie sich alle heute 
einbringen, um den Finger in die Wunden des Vaterlandes zu legen. Hätten diese 
Leute das alles damals mitertragen müssen, hätten sie nicht anders gehandelt, denn 
es gab zu allen Zeiten Drückeberger die sich versteckten. Ähnlich wie heute Beamte 
und Politiker die den Drogenkonsum ignorieren, selbst wenn ihre eigenen Kinder 
dabei drauf gehen. Im Übrigen: ein Netzwerk kann nur dann effektiv arbeiten, wenn 
Niemand weiß, dass es existiert. Schon in der nächsten FLE wird das Rotthauser 
Netzwerk allen Bürgern von mir näher gebracht. Meine Familie war ein wichtiger Teil 
davon in dieser unseligen Zeit. Pastor Käsemann war mein Taufpastor. In Tungerloh 
Kapellen gab es keine evgl. Seelsorge. Die Taufe wurde bei uns zu Hause 
durchgeführt, weil meine Patin und Großmutter, Elisabeth Hulda Lisette Stratmann 
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genannt Schulte-Mönting wg. einer rheumatischen Erkrankung an den Lehnstuhl 
gefesselt war und nicht zur Kirche gehen konnte. Das sei schon einmal verraten im 
Vorfeld über das Evgl. Netzwerk-Video… 

 
Absolut vertrauenswürdige Politiker beim Kampf gegen Doping und Drogen stehen 
mit den Eheleuten Mast jeden Samstag ihren Mann auf der Rotthauser Karl-Meyer-
Straße und klären über interessante gesellschaftliche Themen auf. Als Mediziner hat 
Dr. Mast natürlich eine ganz andere Spannbreite sich über medizinische Dinge zu 
unterhalten, als die Verleumder aus den Reihen der SPD und der CDU… Wenn es um 
den Schutz und den Erhalt der Familien und des Lebens schlechthin geht, stehen 
insbesondere Frauen immer in der 1. Reihe. Dies war dann auch der Anlass für den 
DOSB-Sportlehrer mit Unterstützung seiner verbliebenen Freunde im Rahmen des 
diesjährigen RUN UP beim 1. Gelsenkirchener Frauenlauf, die weiblichen Sportler 
ganz besonders hervorzuheben… 
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